

# Laporan LKPJ Tahun 2023 Kepada DPRD Beltim, Burhanudin: Capaian dari Tahun 2021 Sampai Sekarang Semua On the Track Walau Masa Jabatan Saya dengan Pak Wabup Hanya 3,5 Tahun

Helmi M. Fadhil - [BELTIM.WARTASOSIAL.COM](http://BELTIM.WARTASOSIAL.COM)

Mar 26, 2024 - 13:29



BELITUNG TIMUR - Usai melapaorkan LKPJ tahun 2023 kepada DPRD Belitung Timur diruang rapat DPRD Belitung Timur Bupati Belitung Timur Drs Burhanudin kepada awak media mengatakan memastikan perjalanan kepemimpinannya selama 3 tahun terakhir masih on the track. Senin 25 Maret 2024.

"Alhamdulillah capaian dari tahun 2021 sampai dengan sekarang semua on the track walaupun masa jabatan saya dengan pak Wabup hanya 3 tahun setengah, artinya sejak dilantik Februari 2021 sampai sekarang," ujar Bupati Burhanudin. Menyoal LKPJ tahun

2023.

Burhanudin juga menyatakan dirinya telah bekerja sesuai dengan koridor aturan dan visi misi yang telah ditetapkan di dalam RKPJ dan RKPD setiap tahunnya. Meskipun selama 2 tahun ini, disibukkan dengan menyelesaikan Covid-19 dan menyelesaikan pasca pandemi.

"Jadi memang walaupun secara signifikan anggaran tidak bisa kita maksimalkan untuk pencapaian visi misi tapi mengoptimalkan dengan kekuatan yang ada untuk melakukan capaian terhadap apa yang menjadi komitmen," jelas Bupati Burhanudin.

Lanjut Bupati mengatakan bahwa secara bertahap akan terus berkomitmen menyelesaikan tanggungjawab sebagai Kepala Daerah sampai dengan selesainya tugas sebagai Kepala Daerah sebagaimana diatur Undang-Undang.

"Walaupun ditahun 2024 saya akan kembali mengikuti kontestasi politik untuk di Pilkada 2024. LKPJ sudah kami sampaikan dan selanjutnya diserahkan ke DPRD untuk dibahas," ujar Bupati Burhanudin yang akrab disapa Aan.

Diketahui bahwa Pemerintah Kabupaten Beltim merupakan daerah pertama yang menyampaikan laporan keuangan kepada BPK RI. Saat ini, laporan keuangan tersebut sedang dilakukan pemeriksaan terhadap laporan keuangan tersebut.

Sementara itu, Ketua DPRD Beltim Fezzi Uktolseja memastikan penyerahan LKPJ Bupati sudah mereka tindaklanjuti dengan pembentukan panitia khusus (pansus) LKPJ.

"Hari ini sudah kita terima dan langsung dibahas sekaligus membentuk pansus LKPJ," jawab Fezzi saat ditanya wartawan.

Fezzi mengatakan pansus akan diketuai oleh Dwi Nanda Putra dan wakil ketua Hairudin. Mereka akan langsung mulai bekerja dalam pekan ini untuk menyusun rencana kerja.

"Minggu depan langsung dilakukan pembahasan dengan OPD. Jadi kalau LKPJ ini yang dilihat adalah bagaimana pencapaian visi misi Bupati dengan riil di lapangan. Contohnya visi misi angka putus sekolah nol persen, nanti akan kita lihat realisasinya berapa persen, pengangguran berapa persen realisasi berapa persen atau stunting target berapa (persen) saat ini berapa," jelas Fezzi.

Hasil perbandingan tersebut nantinya akan ditindaklanjuti dengan rekomendasi kepada Bupati agar dilakukan perbaikan. Fezzi juga mengingatkan masa jabatan Bupati sudah memasuki tahun ketiga dan tahun depan akan ada pemimpin hasil Pilkada 2024. Sehingga pasti ada visi misi baru untuk tahun 2025. Terkait pansus, Fezzi menegaskan akan bekerja secepatnya namun diperkirakan selesai setelah lebaran.

"Mungkin setelah lebaran, ini juga waktu efektif tidak lama lagi. Seminggu dua minggu ini (sebelum lebaran) ada pembahasan,"ujarnya.